Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 110 m2
Référence 82575407
Prix 3790 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé sur le célébre boulevard de la Croisette, au sein d'une résidence de prestige
avec parc et gardiens 24/7, exceptionnel appartement en étage élevé 5 pieces de
110,04 m? Loi Carrez prolongé par une magnifique terrasse exposée Sud de 16,63

m2.Bénéficiant d'une une vue mer panoramique et féérique sur la baie de Cannes,

le Port Canto et les montagnes de I'Estérel, I'appartement est entierement rénové
avec des matériaux de grande qualité.ll se compose d'une entrée, un séjour/salle a
manger, une cuisine américaine entierement équipée, une chambre de Maitres

avec salle de bains et dressings en ...

Located on the famous boulevard de la Croisette, in a prestigious residence with
park and caretakers 24/7, exceptional apartment on a high floor 5 rooms of 110.04
sgm Loi Carrez extended by a magnificent terrace facing South of 16.63
sqm.Enjoying a panoramic and magical sea view of the bay of Cannes, Port Canto
and the Esterel mountains, the apartment is completely renovated with high quality
materials.It consists of an entrance, a living / dining room, a fully equipped kitchen,
a master bedroom with bathroom and dressing rooms en suite facing the

Mediterranean, three other large bedrooms ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA
52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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